

# Coordination Iséroise de soutien aux sans papiers

Des dizaines de personnes, dont des mineurs étrangers !, et de familles n'arrivent plus à s'abriter la nuit !!! Le centre municipal (capacité : seulement 50 places), les centres d'hébergement d'urgence sont soit disant saturés. Le principal responsable de cette situation : l'ÉTAT, et donc le Préfet de l'Isère qui refuse d'user de son droit de réquisition.

Pour exiger de l'État, de la Préfecture  
**UN TOIT POUR CHACUN.**

Été comme hiver, et alors qu'arrive la fin de la trêve hivernale...

Nous appelons chaque citoyen-ne de l'agglomération grenobloise à venir **AVEC UNE COUVERTURE** devant la Préfecture - Place De Verdun



**MERCREDI 24 MARS 2010 à partir de 17H**

Collectif de soutien aux réfugiés algériens  
Coordination iséroise de soutien aux sans papiers

Pour exiger de l'État, de la Préfecture  
**UN TOIT POUR CHACUN.**  
Été comme hiver, et alors qu'arrive la fin de la trêve hivernale...

Nous appelons chaque citoyen-ne de l'agglomération grenobloise à venir **AVEC UNE COUVERTURE** devant la Préfecture - Place De Verdun



**MERCREDI 24 MARS 2010 à partir de 17H**

Collectif de soutien aux réfugiés algériens  
Coordination iséroise de soutien aux sans papiers